

吹奏楽部からのご報告

○吹奏楽コンクールにてゴールド金賞を受賞！！

本校吹奏楽部は7月18日、第63回石川県吹奏楽コンクール（根上総合文化会館タント）にて、金賞を受賞しました。本校にとって約10年ぶりの快挙となりました。普段から支えて頂いている保護者の皆様や地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。これからも応援、よろしくお願いいたします。

○スイカ割大会開催

夏休みに野球部と吹奏楽部で、夏の風物詩であるスイカ割大会を共同で行いました。大変な盛り上がりで、割った後のスイカは大変甘く部員で全部食べ切りました。



○米泉小学校・清泉中学校と合同練習を行いました

米泉小学校と清泉中学校、本校三校で合同練習を行いました。普段は触れ合うことがない生徒たちでしたが、一緒に練習するうちに徐々に打ち解け、先輩からアドバイスももらっていました。今後もこのような機会を増やしていこうと思っています。また、後日清泉中学校と本校で2回目の合同練習を行いました。



○米泉公民館で地域のお祭りに参加

今年も公民館主催のお祭りに出演者として参加させていただきました。地域の方々と触れ合うことができるので、生徒たちも大好きな演奏行事の一つです。例年、公民館の方や地域の方々に盛り上げていただき、今年も熱い盛り上がりを見せました。また、野球部のみなさんも演奏に駆けつけて下さいました。本当にありがとうございました。



○11月恒例レクリエーション大会

恒例のレクリエーション大会を開催しました。今回は外部講師の先生と行いました。あっという間にオードブルは完食。自分たちで作ったクレープも完食。その後、体育館にてドッジボールとバレーを楽しみました。生徒たちは元気いっぱいです！





